
 

第８回御所市学校規模適正化推進会議 

議事要旨 

 

日 時  平成２７年２月２３日（月） １９時００分～２０時４５分 

場 所  市役所本館３階 第１会議室 

出席者  委 員：田仲会長、辻内委員、山本委員、有家委員、木下委員、 

         齋藤委員、田仲委員、津田委員、井上委員、川田委員、 

         向手委員、細川委員、野阪委員 

         （欠席は岸田委員、北谷委員） 

     事務局：安井、森川、安川、高橋、森田 

内 容   

 開会   

   〇田仲会長が挨拶を行った。 

 

 議事 

  学校規模適正化の推進に係る教育委員会の方針骨子（中間まとめ）について 

   〇事務局から､前回の会議での意見を踏まえ、教育委員会としてまとめた別紙の「学 

    校規模適正化の推進に係る教育委員会の方針骨子（中間まとめ）」を説明を行った。 

    また、事務局が現段階でのイメージ案をまとめて作成した「魅力ある学校づくり 

    イメージ案」、推進会議の今後の予定を示した「今後のスケジュール案」について 

    の説明も併せて行い、委員からの質疑の後、了承された。 

    主な質疑応答は次のとおり。 

    Ｑ：中間とりまとめをしないといけない理由は何か？ 

    Ａ：教育委員会として中間まとめを公開することで、保護者、教職員等と広く協 

      議していきたい。 

    Ｑ：学校数についての意見はまとまったのか？ 

    Ａ：現時点ではまとまってはいない。 

     

  学校規模適正化推進会議議事要旨のホームページ掲載について 

   〇事務局から、ホームページのトップページのつくりを示し、第１回～第４回の議 

    事要旨のホームページ掲載を諮り、了承された。 

   〇事務局から、第５回の議事要旨の構成について提案を行い、了承された。 

 

  シンポジウムの開催について 

   〇事務局から、別紙の開催要項案のとおりシンポジウムを開催する旨を報告した。 

    また、チラシを早急に印刷し、広報に合わせて全戸に配布することを説明した。 

    委員から周知の方法、シンポジウムの内容等について多くの意見が出された。 



    主な意見と対応は次のとおり。 

    ・チラシに学校規模適正化を入れてはどうか。 

    ・ホームページに掲載するのか。 

    ・シンポジウムは学級の縮小を身近に感じてもらう良い機会になる。 

    ・チラシにはインパクトのある言葉があってもいい。 

    ・シンポジウムには市長は出るのか。 

    ・ポスターは作成しないのか。次回には検討してほしい。 

    ・２００人来ても大変だ。いざ来ても入れないのもどうか。 

    ・シンポジウムは討論になるので、クロストークにする。 

    ・会場の人の声を聞いてはどうか。 

    ・魅力ある学校づくりは学校規模適正化をすることによりできるものを打ち出す。 

    ・教員は御所の教育がどんなことを目指すかを知りたい。 

    ・現実を聞いて夢を語るクロストークになる。 

    ・わかりやすい言葉でお願いしたい。 

    ・主催は御所市と御所市教育委員会で推進会議ではない。 

    ・次回は中学生のパネルディスカッションも考えられる。 

    ・クロストーク出演は市長の意向を確認してほしい。 

    ・行政の立場からの出演であれば、教育長、局長でも良いと思う。 

    主な決定事項は次のとおり。 

    ・市民周知は広報でのチラシ配布とホームページ掲載となった。なお、今回の周 

     知による参加者数を見て、来月の広報を検討する。 

    ・チラシの内容については、山本委員から提案のあった修正案により修正し、そ 

     の他は事務局と山本委員と詰めて修正することとなった。 

    ・シンポジウムの内容は、講演とクロストークとなった。 

    ・市長の出演については、市長の意向を確認したうえで検討する。 

 

 その他 

   〇次回の会議について 

    次回は会議は、３月１６日（月）午後７時～、市役所新館会議室Ｂで開催。 

 

 閉会 


